



CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Justin Caporusso/Caporusso Communications

justin@caporussocommunications.com

(916) 412-0571

El Condado de Mono informa de una muerte por hantavirus

CONDADO DE MONO, California (27 de febrero de 2025) – La División de Salud Pública del Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado de Mono lamenta anunciar el fallecimiento de un residente del condado a causa del hantavirus. El condado de Mono expresa su más sentido pésame a la familia y amigos del difunto.

El hantavirus es común en el condado de Mono y la región de los alrededores, y se encuentra habitualmente en los ratones ciervos locales. La infección humana se produce por la exposición a excrementos, orina o saliva de roedores contaminados, normalmente cuando estos materiales se transmiten por el aire y se inhalan. No se produce transmisión de persona a persona.

«Estamos profundamente entristecidos por esta pérdida en nuestra comunidad», declaró el Dr. Boo, funcionario de salud pública del condado de Mono. «El hantavirus es una preocupación grave en nuestra zona, y pedimos a los residentes y visitantes a tomar precauciones para minimizar su riesgo de exposición».

La fuente exacta de la infección de la persona está siendo investigada actualmente. El Departamento de Salud Pública del Condado de Mono, en colaboración con expertos del Departamento de Salud Pública de California, llevará a cabo una investigación exhaustiva para identificar posibles factores de riesgo y prevenir nuevas infecciones.

California suele registrar entre dos y tres casos de hantavirus al año, y la región de Eastern Sierra es la que suele registrar más casos. Aunque es potencialmente mortal, la mayoría de las personas sobreviven con cuidados médicos intensivos de apoyo.

La exposición al hantavirus se produce con mayor frecuencia en interiores, sobre todo en espacios cerrados donde han estado activos los roedores. El riesgo aumenta en habitaciones y edificios que han estado cerrados durante períodos prolongados, sin ventilación.

El Departamento de Salud Pública del Condado de Mono recomienda las siguientes precauciones para prevenir la infección por hantavirus:

- Ventilar: abrir puertas y ventanas durante al menos 30 minutos antes de limpiar cualquier área donde se sospeche actividad de roedores.
- Desinfectar: rociar las áreas contaminadas con una solución de cloro (1,5 tazas de cloro por galón de agua) o un desinfectante comercial etiquetado como eficaz contra los virus. Dejar reposar la solución durante unos minutos antes de limpiar.
- Evitar el polvo: no barrer ni aspirar excrementos secos de roedores, orina o materiales de anidación, ya que esto puede crear partículas en el aire. Se recomiendan métodos de limpieza húmedos.
- Equipo de protección: si se trata de una infestación grave, use una mascarilla respiratoria N-95 bien ajustada durante la limpieza.
- Protección contra roedores: tome medidas para evitar que los roedores entren y residan en casas, dependencias y otras estructuras. Selle grietas y agujeros, y guarde los alimentos en recipientes a prueba de roedores.

Los residentes con síntomas similares a los de la gripe lo suficientemente graves como para buscar atención médica deben informar al proveedor de tratamiento si han tenido una exposición significativa a roedores y sus desechos en las 2-6 semanas anteriores.

El Departamento de Salud Pública de California tiene más información sobre el hantavirus en:

cdph.ca.gov/Programs/CID/DCDC/Pages/HantavirusPulmonarySyndrome.aspx

PARA MÁS INFORMACIÓN, COMUNÍQUESE CON:

Dr. Tom Boo, Oficial de Salud Pública del Condado de Mono tboo@mono.ca.gov 760-924-1830

monohealth.com/public-health.

-###-